

CONGRESISTA ANDRADE PRESENTE EN EL EVENTO DE DINERO MÓVIL LATAM 2013



El congresista y Presidente de la Comisión de Economía, Fernando Andrade, participó como expositor en el evento "Dinero Móvil Latam" realizado en el Park Hotel de Miraflores.

Durante su exposición explicó sobre la Ley del Dinero Electrónico impulsada por la Comisión de Economía del Congreso. "Con la presente ley se beneficiarán el 66 % de los distritos del país y el 70 % de la población que no tienen acceso al sistema financiero", expresó Fernando Andrade